#RICARDOMONREAL

FOCOS ROJ

AFIRMA QUE EN TRES DE LOS SEIS ESTADOS CON **ELECCIONES HAY** QUE PONER ATENCIÓN

POR ALMAQUIO GARCÍA



I presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Senadores, RI-

cardo Monreal, afirmó que hay focos rojos, en al menos tres de seis estados, donde habrá elecciones para gobernador el próximo domingo.

En entrevista realizada en el programa Está Mañana de El Heraldo Televisión, Monreal Ávila afirmó que se debe poner especial atención en Tamaulipas, que es la que más preocupa por la presencia de la delincuencia organizada y la inierencia excesiva del gober-



MILLONES **PUEDEN IR A** A LAS URNAS EL DOMINGO.



• ESTADOS RENUEVAN GOBER-NADOR

nador Francisco Javier García Cabeza de Vaca.

"En estos momentos hay una guerra sucia durísima, telefónica, con panfletos, con una serie de extorsiones y amenazas, entonces para mí sí es un asunto delicado el de Tamaulipas", expuso.

El también coordinador de Morena en la Cámara Alta Indicó que hay un proceso irreversible en Tamaulipas en donde el mandatario estatal debe abstenerse de meter las manos para que no contamine los comicios.

Cuestionado por Paulina Greenham y Alejandro Cacho, Monreal Ávila comentó que también se debe poner atención en Durango y Aguascallentes en dónde hay una competencia cerrada entre candidatos a gobernador y cualquiera puede ganar.

El senador por Morena reconoció que México vive momentos complicados de crispación política con desencuentros entre actores políticos, sociales y económicos.





• Si fuera pobernador delaría que la votación transite: Monreal



 Los gobernantes deben procurar una transición pacífica, dijo.



· Aceptó que sí hay presencia del crimen organizado.



• El senador Ricardo Monreal visitó los estudios de Heraldo Media Group.